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有意義な夏休みを！

毎年繰り返してしまうこと。それは、夏休みが終わる頃になって、「あれもすればよかっ

た。」「これもすればよかった。」など焦りとむなしさを感じ後悔してしまうこと。今年こ

そは「これだけは良くできた。頑張れた」と言えるような充実した夏休みにしたいもの。

そのためには、「自分は何をしたいのか」「この夏休みでなければできないことは何か」

「この夏休みに頑張らなければならないことは何か」をハッキリさせること。そして、し

っかりと自分なりの計画を立てて夏休みを迎えることです。

この夏休みをどのように過ごすか、その生活の仕方はこの夏休みだけで終わらず、必ず

２学期以降の生活や学習面に大きく影響し、具体的な結果として現れてくるものです。良

い夏休みにするか、ダメな夏休みにするか、自己のありかたが問われる時です。有意義な

夏休みにするために、強い意志をもって暑い夏を過ごしてください。

１学期を振り返って １年１組 板場 翔

「ザワザワ」たくさんの人が話す声。辺り一帯知らない人たちが集まっていました。慣れない制服。
大きい校舎。緊張しながら校舎に入っていきました。新しい教室には新しいクラスメイトが半分以上い
て、とても緊張しました。担任の先生の話を聞き、体育館へと入場していきました。そして入学式が始
まりました。色々な先生方のお話を静かに聞いているとき話し声が聞こえてきて、まだ小学生のノリが
とれていない人もいるのだなと思いました。
そして、慣れてきた学校生活。友達も増え毎日がとても濃い一日一日になっていました。また、小学

生の時には無かった部活動というものが始まりました。みんなそれぞれ自分に合った部活に入り、最初
の方は分からないことばかりで先輩方に迷惑をかけてしまうことがたくさんありました。部活動もだん
だん慣れていき、すぐに着替えたり準備したりと先輩たちの手伝いもできるようになっていきました。
この後３年生の先輩方が引退し、２年生の先輩方と１年生だけになります。早く先輩方が抜けた穴を埋
められるよう頑張っていきたいと思います。
そして、小学校にはなかった定期テストがありました。小学校とは違い問題数も増え、範囲は広がり、

テスト勉強の仕方が難しかったです。ですが、みんな一生懸命勉強していました。学年では「やろうぜ
家勉コンテスト」を実施しました。決められた６日間毎日ノート１ページ以上家庭で勉強したものを班
長がチェックするという取組です。中間テストの時は提出率90％を目標に取組ました。５クラス中４ク
ラスが達成できました。期末テストでは提出率93％を目標にしました。５クラスすべてが達成すること
ができました。２学期は95％を目標に、また呼びかけて勉強したいと思います。
岡部中は主に４つの小学校から入学してきます。４月・５月は小学校では理解されていた言葉や行動

が違う小学校の人には理解されず、トラブルが何件か起こってしまいました。そので、「マイナス言葉
をやめよう！ ふわふわ言葉を増やそう！」ということをスローガンに取り組みました。だいぶトラブ
ルもおさまり、新しい友達をつくることができたようです。
慣れない初めての中学校生活でしたが、たくさん学び小学校との違いを知り、成長できた学期であっ

たと思います。２学期もこの調子で頑張りたいです。

１学期を振り返って ２年１組 小内 優音

私はこの１学期を振り返って、２つの大きな課題を感じ、それに向き合う大切さを学びました。
１つ目は自然体験教室です。ようやく仲間と行くことのできた宿泊学習。スローガン「山も自分も頂

点目指せ！ １８３人で自然の豊かさを学ぼう」を胸に、１人１人が自分の仕事に向き合い協力してい
くことができました。もちろんうまくいかない場面もありました。気持ちの切り替えができずメリハリ
がつけられない部分があり、そこは反省点です。来年は修学旅行があります。これからの学校生活をも
う一度見直し、来年へつなげていきたいです。
２つ目は部活です。３年生が引退し、２年の私たちがこれから部の中心になり部活を引っ張っていく

立場になりました。自分たちがその立場に立ってみて分かる先輩たちに強さ、そして優しさは本当に尊



◆第１回 資源回収７月１６日（土）へのご協力ありがとうございました。

・天候が危ぶまれていましたが、予定通り実施することができました。昨年度第３回資源回収が中止となった

こともあり、たくさんの資源を回収することができました。今後の生徒たちの教育活動に有効に活用させてい

ただきます。ありがとうございました。

○７月２１日（水）三者面談 ～８月５日（金） ○９月 １日（木）３年実力テスト・１、２年夏休み明けテスト
○８月１１日（木）山の日（祝日） ○ ３日（土）PTA奉仕作業
○ １２日（金）～１６日（火）閉庁日 ○ ７日（水）エコあい 専門委員会

※閉庁日は職員は不在です。 ○ ８日（木）体育祭予行
○ ２９日（月）２学期始業式 避難訓練 ○ ９日（金）体育祭準備
○ ３０日（火）普通６時間 給食開始 ○ １０日（土）体育祭

○ １２日（月）体育祭振替休業日

１学期を振り返って ３年１組 小暮 遥花

４月から岡部中の最高学年となり、新しくスタートした１学期が早くも終わりを迎えようとしていま

す。この１学期に私が頑張ったことは３つあります。

１つ目は勉強です。今年は受験生になり、１学期は今まで学んだことを復習していく期間でした。２

年生のときよりも勉強に充てる時間を作れるようにし、勉強量を増やせるようにしました。１・２年生

の範囲では忘れてしまってところがかなりあったので、しっかりと復習しようと思います。夏休みは覚

えきれていないところを復習し、苦手な教科を重点的に勉強したいと思います。得意な教科と苦手な教

科の差が縮まるように、しっかりと勉強したいです。

２つ目は部活動です。最後の学総に向けてよりいっそう集中して練習をしました。結果は満足のいく

ものではなかったけれど、全力を出して試合をすることができました。また、学総の翌日には昇段審査

があり、今までの練習の成果を発揮し、無事に合格することができました。また、部活動では仲間の大

切さを学びました。厳しい練習でも仲間と声を掛け合い励まし合って乗り越えることができました。実

際に試合をするときは１人だけれど、仲間と心を一つにすることで頑張ることができました。

３つめは修学旅行です。私たちの学年は、コロナの影響で校外学習が中止になってしまい、初めての

校外学習でした。始めはわからないことも多く不安なこともありましたが、３日間楽しむことができま

した。今回修学旅行に行けたことで、コロナ禍になる前は当たり前に出来ていたことが当たり前ではな

かったのだと感じました。たくさんの人の協力を得て、修学旅行ができたことにとても感謝しています。

班別行動では、班の人と協力して行動でき、クラス別行動のライン下りでは、自然を楽しめました。ま

た、部屋ではたくさんの人と話をし、みんなと仲良くなれました。さらに、実行委員として自分の仕事

をしっかり行い、役割を果たすことができました。修学旅行では多くのことを学ぶことができました。

歴史的なことはもちろん、社会のマナーやルールも学ぶことができ、学年として大きく成長できました。

この１学期では、多くのことを学ぶことができました。学んだことを生かして、勉強面も生活面も成

長できるように頑張ります。そして、２学期は体育祭や岡桜祭などの行事がたくさんあるので、一生懸

命取り組みたいと思います。そして、クラス・学年としてさらに大きく成長していきたいです。

敬します。私はラグビー部に所属していますが、正直自分たちが先輩のような存在になれるか、ラグビ
ー部の伝統を引き継げるのか不安があります。しかし、この間関東大会に少し出る機会をもらいました。
出てみて、この景色を自分たちの手でつかみとりたい。仲間と勝利を味わいたいと心から思いました。
そのために、まずはあいさつから始まり、一歩一歩丁寧に日常生活を作り上げていきたいです。そして
たくさんの人から応援してもらえる最高のチーム、学年を作り上げていきたいです。
２年生ももう１学期が終わってしまいました。まだまだな部分や甘さが出てしまうこともありますが、

学校の要の学年としての意識を忘れずに、この夏休みを過ごしたいです。そして、部活も行事もすべて
が充実した２学期を過ごせるクラス、学年の仲間と協力し様々な力を身につけ、学んでいきたいです。

７月・８月・９月の主な行事予定


